



週報

VOL
XVI

佐沼ロータリークラブ

LET SERVICE

LIGHT THE WAY

奉仕の灯で 道を照らそう

第763回例会

第764回例会

例会場 七十七銀行佐沼支店ホール TEL(2)-2577

例会日 毎週木曜日 1230~1330

事務所 振興相互銀行佐沼支店 TEL(2)-2547

会長 千葉重雄

幹事 大河内清

週報 白石謙造 村上武彦 小林忠秋

阿部正美 秀義弥

1979.11.22

No.19

1979.11.29

<第763回例会>

- 本日の出席率 36名中29名出席 出席率80.55%
欠席会員 狩野会員、遊佐(新)会員、遊佐(徳)会員、秀会員、小竹会員、佐藤(利)会員、佐藤(文昭)会員
- ビジター (涌谷クラブ) 大平徳弘君、佐藤正君
(建築クラブ) 村田金一君、斎藤芳夫君
- ニコニコボックス

○白石会員

11月16日宮城県交通安全協会30周年安全大会において県警本部長ならびに協会長より交通功労者として感謝状を頂きました。今後ますますの御健闘をお祈りいたします。

○二階堂会員

このたび迫町役場の近所に「味蔵のそば茶屋」を開業いたしました。御繁栄をお祈りいたします。

○小林会員

11月5日長女園美さんが15回目の誕生日を迎えられました。おめでとうございます。

○若見会員

11月26日満47才の誕生日を迎えられます。おめでとうございます。今後の御活躍をお祈りいたします。

○ 会長要件

本日は雨の中を多数御出席下さいましてありがとうございました。また、ビジターの方々もようこそいらっしゃいました。どうぞゆっくりお過ごし下さい。

先日の例会で伊藤副会長より話しがありましたが次週29日の例会は移動例会をかねて白鳥観賞とモチ大会を行ないますので会員ならびに家族の方々の多数の参加をお願いいたします。参加者は幹事まで御連絡下さい。まだ泉さんがお見えになっておりませんが、台湾の西門クラブの親善訪問の打ち合わせを13日に布施国際奉仕委員長宅で行なって、手続き等につきまして泉さんから説明をいただきましたが、おいでになられなかつた方もいらっしゃいましたので本日もう一度説明をいただき、意義ある訪問になる

ようにしたいと思います。

25日に鳴子で行なわれるICGFに参加される予定の方々本当に御苦労さまです。都合が悪くどうしても参加できなくなつた会員は所属する委員会から必ず出席して下さい。

○ 幹事報告

先日もお話ししましたが、本年度の第252地区宮城県北部ICGFの出席者の再確認いたします。皆さん御出席できるようなのでよろしくお願ひいたします。車はおたがいに乗せ合って行きたいと思います。時間は佐沼を8時出発にして鳴子ホテル玄関前で待ち合わせたいと思います。

千厩クラブよりクラブ奉仕委員研修会開催の案内状が届いております。12月9日千厩農村勤労福祉センターで行なわれますが、責任出席者はクラブ奉仕委員長、出席委員長、親睦委員長、会長、となっており登録料は4千円ですが、各委員長さんにはパンフレット等の資料をお渡しいたしますのでよろしくお願ひいたします。

東京RCより「植樹について苗木を寄贈いたします」という連絡が届いております。これは東京RCがロータリー設立75周年記念ならびに東京RC設立60周年記念事業の一環として各クラブに苗木を寄贈したいということですが希望があれば12月5日までに植付け面積、本数等を記入して申し込んで下さいということです。社会奉仕委員長と相談して進めたいと思います。

○ 布施国際奉仕委員長

先週の例会において大河内幹事から話しがありましたロータリー75周年寄金へのRIの3Hプログラムへの参加基金ですが先週の例会終了後会長、幹事、会計の3氏と話をいたしまして早速送りました。15ドル×36名で11万8千8百円です。出金方法ですが、本来ならば各会員より1名当り約3千3百円となりますがいろいろ出費が多かったので、今回は、愛の1日献金、スマイルボックスの方から流用させていただき11月19日に送金いたしました。皆さんにお願いいたしますが、愛の1日献金は本来ですと

年頭初の計画では、まとまった金は開発途上国の恵まれない子供達の育成援助のためにユニセフを通じて寄託することになっておりましたが、3Hプログラムの趣旨もこれと全く同じでありますのでこの3円献金を3H計画への参画ということに変更させていただきたいと思います。3Hとはヘルス、ハンガー、ヒューマニティーのHを取ったものであります。

3Hプログラムの遂行につきましては3つのHが必要だということを以前、齊藤情報委員長さんが話されました、ヘッド、ハート、ハンドが必要であるということであります。さっそく3番目のハンドをいますぐ御自分のポケットに入れ小銭をさがしていただきテーブルの上のボックスにお入れ下さい。

◎ 白石週報委員長

合併号No18の週報の訂正をお願いいたします。裏面の財団委員会のところに「準フェローの会員は10ドル(2,200)」とありますが、100ドル(22,000)と訂正お願いいたします。

◎ 齊藤情報委員長

ただいま布施国際奉仕委員長さんからお話をありました3H基金のことにつきまして、今日、手もとにきましたRIニュースの中で事務総長のピッグマン氏が今年の11月発表と云うことになっていますが、国際ロータリーの理事会とロータリー財団管理委員会は、1979年1月1日付で、これをロータリー財団の活動のひとつとして移管したこととを発表しましたので、従来は国際奉仕委員会の活動でありましたが、これからは財団委員会の後藤さんの方に移りますのでよろしくお願ひいたします。尚、3Hプログラムは5年間で達成することになっておりますが、今年の10月1日までに3Hプログラムの資金が2,187,622ドルRIB本部に寄せられております。

◎ 壱岐親睦委員長

親睦委員会よりお願いとお知らせをいたします。

先ほど会長さんからお話をありました通り、来週の移動例会を新田駅前の本吉旅館で白鳥観賞とモチ大会を行ないます。出席人数を調べますので家族を含めてサークュレイションペーパーにサインして下さい。私ごとで申し訳ございませんでしたが、マージャン大会、ボウリング大会に出席いたしかねましたが、盛大に行なわれたようでしたので、御協力ありがとうございました。

尚、今月予定されておりますテーブル会は12月のクリスマス家族会と一緒に行なうことになります。

◎ 東北観光 泉氏

以前皆様方に大変お世話になりましたことを心から御礼申し上げます。此の度の台湾親善訪問につきまして少しでも皆様方のお役に立てば幸いと存じます。早速ですがパスポートを持っていない方は住民票、戸籍抄本、5cm×5cmのパスポート用写真4枚、自分を証明するための免許証、国民保険証等が申請する時に必要です。その他わからぬことがありますたらお手伝いいたします。

◎ 今週のスピーチ (小山敏男会員)

「闘病生活半年間の手術体験例報告」

外科医師として三十年。此の度計らずも東北大学病院第一外科学教室に半年間に亘り入院し、多大の御心配、御迷惑をお掛けし慚愧の至りにて、切られの与三の如く、開胸、開腹の大手術創傷痕を残す結果となり、先輩諸兄、斯道のエキスパートの方々の面前でお話申し上げるのも恥かしい事で、医者の不養生その儘にも拘らず、暖かく再度迎え入れて下さいました皆様に、一応斗病経験の一端をお話し申

し上げます。

昔から吾身をつねって他人の痛さを知れ!!と云われておる処ですが、戦後すっかり忘れて居て、唯々懸命に働き続けた積りが、今年五月のゴールデンウイーク休日の中ばに突然、上腹部胸部疼痛、倦怠を自覚し、大吐血下血を繰返し冷汗、血圧下降、意識混濁に襲われ、しまったと云う想いでました。臨床診断で急性穿孔性胃潰瘍出血と云う事で、大学病院に救急輸送され、種々検査、精査の結果、手術診断名は結局、食道静脉瘤破裂、脾臓腫脹、肝萎縮梗塞、肝炎、胆石症、腹部内臓血管閉塞症と云う事で連鎖反応的に、どれ一つ取って見ても生命にかかるものでしたが、第1次的に食道離断術、第2次的に胆石摘除、脾臓摘除術、肝大静脈、胃脾血管叢の廓清部分切除術、迷走神経ブロック術施行にて完全に止血しました。其の間の輸血量は56名分にも及びました。自分自身の血液は何処もなくなった様な状況です。矢張り肥り過ぎと適度の運動不足、過度のストレス、睡眠不足、バーキルス感染の防止不足、暴飲暴食に起因する事によって、コレステロール値上昇、中性脂肪等の滞りに依ると思われますし、又近頃の血圧成人病検診、胃腸病検診、だけでは不充分で、血液の理学的検索、血管撮影、造影、肝心腎等の機能の諸検査、肝ジンチ、カストロカメラ等のドック的健康診断法も最近急速な進歩を遂げて居りますので、必要と思われます。

最近の海外渡航も日常の事になりましたが、バーキルス性肝炎の予防には充分気を付けなければいけないと思われますので、生水、生の食物、漬物等は摂取しない事、水で充分手洗いし、食器類は煮沸消毒する事等は必ず守っていただきたい事です。免疫学的検査も非常に進歩しておりますから、各人、各家庭で病気で寝込んでおる人がない事が、各自の幸福の基礎を成すものと確信致します。

<第764回例会(移動例会 於・新田本吉旅館)>

◎ 本日の欠席者 なし 出席率100%

◎ ニコニコボックス

○遊佐(新)会員

このたび皆さんのお力ぞえによりまして勲四等瑞宝章をいただきました。いつまでもお元気で後輩の指導をお願いいたします。

◎ 会長要件

本日は御家族おそろいで参加していただきましてありがとうございました。御家族の方々もおいでなのでお話ししますが、これから行く伊豆沼の桟橋は当クラブが寄贈して意識ある業績賞をいただいたものであります。又、過日は遊佐新治郎会員が勲四等瑞宝賞を受けられました。ほんとうによろこばしいことです。先日、鳴子で行なわれましたICJFに参加下さいました会員の皆さん方、ごくろうさんでした。本日のモチ試食会につきましては、佐(利)会員、鈴(彦)会員、伊藤(博)会員、後藤会員にはそれぞれ多大な御協力をいただいております。本当にありがとうございます。

◎ 遊佐(新)会員

長い間、中小企業に関与してきたとは云えないのですが、皆さんからの御力ぞえがあったからこそ受章できたものと思います。今日は齊藤先生の許可を受けてモチを試食させていただきます。

◎ 壱岐親睦委員長

第2回レディス会を12月5日古川で行ないます。申し込みは布施レディス会長さんへ御連絡いただきます。

13日は佐沼商工会館で19時よりダンス講習会を行ないます。又、20日にはクリスマス家族会を行ないますので多数御参加下さいますようお願いいたします。